

# せおと



TEL 27-0109 発行者 校長 窪田芳博

## 一人ひとりが頑張った1学期終了!

4月6日、平成22年度がスタートしてから、73日間の1学期が終了しました。17名の子どもたちは、自分の決めた目標に向かって学習に生活に一生懸命取り組みました。何をするにも一人ひとりが主役です。伸びたところ・誉められたこともいっぱい、でももう少し頑張ろうというところもあります。やる気を持って向上するために努力をすることが大切です。さらに、ご家庭で地域で温かく厳しく見守って頂ければありがたいです。

1学期を振り返ってみますと、6年生を中心に毎日の学習や行事・集会、縄跳びや鼓笛練習、水泳、意欲を育てる「総合的な学習」、友だちの輪を広げたり福祉の心を育てる鯉沢小やわかば支援学校ふじかわ分校との交流学习、きゅうりやトマト・じゃがいも等の野菜の栽培等、地域や保護者の皆様の多大なるご理解やご協力を頂いて、子どもたちは精一杯取り組み、成長しました。本当にありがとうございました。さらに、今後伸ばしたいところは伸ばし、足りないところは支えながら自分の力で挑戦していくよう指導助言していきたいと思ひます。

このように、鯉沢中部小学校で特色ある教育を推進できましたのも、ひとえに保護者の皆様や地域の皆様、スクールガードの皆様や学校評議員の皆様の温かいご理解とご支援のお陰です。心から感謝とお礼を申し上げます。2学期は「秋季大運動会」「ふれあい集会」等盛りだくさんの行事や教育活動があります。ぜひ、多くの皆様にご来校頂きますようお願い申し上げます。

### 授業参観・学校保健委員会・懇談会・救急法講習会 開かれる 6月26日(土)

授業参観では、4月よりだいぶ成長してきた子どもたちの様子をご覧になったことと思ひますが、さらなる進歩めざして、授業力の向上に努力してまいりたいと思ひます。学校保健委員会では、学校医の先生方、薬剤師さん、堀口広秋教育長さんのご来校を頂き、本校児童の定期検診の結果及び治療改善等のお願いや健康管理について再確認しました。懇談会では、これまでの学年経営の取り組みの成果や課題について熱心に話し合われました。今後さらにご家庭と密接な連携を深めていきたいと思ひます。最後に峡南消防署員の皆様を講師にお招きして「救急法講習会」が行われました。5・6年生も参加し親子での実技訓練となりました。児童の参加は「命の大切さ」を学ぶ意義ある機会だと感じています。全員が講師の懇切丁寧なご指導のもと、実技訓練をしましたが、真剣に集中して取り組んでおられました。

公私とも多忙中にも関わらずご出席ありがとうございました。



### 運動会の鼓笛練習始まる

今年の運動会は9月25日(土)に行われますが、本校の運動会の全校種目のうちの一つ、「鼓笛行進」の練習が始まりました。山梨県吹奏楽連盟副理事長を務められている「一瀬純司教頭」を中心に、全職員の指導のもと、子どもたちは本格的なマーチングの歩き方(ピンホイール・トリックスピン等)に挑戦しています。班長を中心に一人ひとりが集中して取り組み、「おもしろい」「楽しい」と意欲的な発言がでてきて、何か期待がもてそうです。今年の「鼓笛行進」は見応えがありそうです。乞うご期待下さい。



### 七夕集会 一人ひとりの願いがかなえられますように!

7月7日、子どもたちやご家族の皆様の願い事の書かれた短冊を竹にくくりつけてその願いがかなうよう、みんなで七夕集会を実施しました。全校でホールに集まって七夕給食(天の川に見立てたソーメンに浮かぶ星のマークの鳴門や七夕ゼリ)を食べたり、図書委員会が七夕にちなんだ本のクイズをしたり、一人ずつ七夕飾りに付けた願い事を発表したりしました。

どうか願い事がかないますように!!



鯉沢中部小学校で学びたい子をご紹介します。

## A L T ジェニファー先生お別れ会

2年間子どもたちの外国語活動の講師として主に5・6年生を指導して頂いた「ジェニファー先生」が1学期末で退任することとなりました。子どもたちに英語を通して外国の文化や言語などを知らせたり、外国語活動に慣れ親しんだり、積極的にコミュニケーションを図るよう指導して下さいました。いつも明るく朗らかな雰囲気の中、授業が行なわれ、楽しそうな子どもたちの声が校舎に響きわたっていました。子どもたちは、先生との授業で何の抵抗もなく英語を話し、コミュニケーションをしていました。

お別れ会ではゲームをしたり児童一人ひとりが英語でメッセージを送ったり、みんなで寄せ書きした色紙をプレゼントしました。ジェニファー先生は、「中部小学校へ来るのを毎回楽しみにしていました。別れるのはたいへんさびしいです。」と日本語で別れの言葉を述べて下さいました。

ジェニファー先生、ありがとうございました。SEE YOU AGE IN!



## 中部小学校の将来を考える集い 行われる

6月27日、本校ホールにて約60名程の地域の皆様のご出席のもと「中部小学校の将来を考える集い」が開催されました。出席された皆様が真剣な熱い想いや具体的な意見を出し合いながら、長時間にわたり話し合いが行われました。

その集いでは意見を集約して次のようなキーワードが出されました。

「情報発信」「地域の協力」「住環境の改善」「行政への働きかけ」「定住促進」「できることから取り組む」

その集いの決議は、

① 鯉沢中部小学校の存続に向けた取り組みを地域の協力を得ながら行っていくこと

② 中部地区教育推進協議会が母体となること

この決議に基づいて、7月16日臨時総会がもたれ、行動計画や専門部会の組織等を確認しました。



## 充実した安全な楽しい夏休みに！

7月26日(月)より8月26日(木)まで夏季休業に入ります。生活の基盤が学校から地域やご家庭に変わります。せつかくの長い休みです。ぜひ、学校では経験できない地域の行事やご家族とのふれあいや体験等計画的に行ってみてはいかがでしょうか。

○親子読書    ○地域の行事への参加    ○様々な体験・ものづくり    ○お手伝い

安全で安心な夏季休業のために、不審者対策や交通事故には十分ご留意頂き、充実した安全な楽しい夏休みになりますようご協力をお願いいたします。また、常日頃、地域の皆様には児童への心温まる声かけをして頂き、心より感謝とお礼を申し上げます。

※ 「鯉沢中部小ホームページ」(<http://www.kajikazawa-chubusho.ed.jp/>) もご覧になって下さい。

※ 「鯉沢奉仕活動の会」様より、今年もたくさんのぞうきんやタオルなどを頂きました。ありがとうございました。